

ハイキング部だより

第115回

平成25年(2013年)3月30日(土) ～ 国際文化公園都市・彩都を歩く

桃山台駅～千里南公園～千里中央公園～千里さくら通り～
大阪モノレール彩都線「豊川駅」(解散)

参加者 9名

今月のハイキングは31日(日)の予定でしたが天候の関係で一日繰り上げ30日(土)に実施しました。急に変更したので参加者は少なく、参加のつもりでいた方には申し訳ありませんでした。天候は良く桜も満開に近い状態で満足でした。予定のコースを、桃山台駅からスタートし、千里南公園、千里中央公園と進み、ここでゆっくりと昼食、何百本とも続くさくら通りを歩き、西国街道を通過してモノレールの豊川駅で解散しました。

西国街道の箕面市栗生新家、栗生小野原地区では笹川という家が14軒もありました。あの人(?)の親戚でしょうか。



千里中央筋 (千里さくら通り) の桜並木

第115回ハイキングは下記の計画で実施しました

～ 国際文化公園都市・彩都を歩く ～

日時：平成25年3月31日(日)午前10時 北大阪急行「桃山台駅」集合
コース：桃山台駅～千里南公園～千里中央公園～千里さくら通り～
大阪モノレール彩都線「豊川駅」(解散)(約10キロ)

彩都は大阪府と茨木市、阪急阪神東宝グループ、独立法人都市再生機構などの官民一体事業でつくられたニュータウンで、千里万博公園のさらに北側に位置します。住宅だけでなく大阪府が主体のバイオ関連企業や大学などの研究施設の誘致も同時進行で推し進めており、居住人口5万人、施設人口2万4千人を目指しています。なお大阪モノレールの彩都線(国際文化公園都市線)は2007年に開通しています。



千里さくら通りの桜並木



千里中央公園



千里中央筋（千里さくら通り）の桜並木

